
Umnieten  ist  schlecht,
enteignen ist besser

Das ist doch mal eine interessante politische Idee. „Umnieten“
wäre nicht optimal, da ja dann die Erben noch alles besäßen.
Kann das mal jemand ausrechnen, wieviel jeder deutsche
Staatsbürger bekäme, wenn man nur die 100 reichsten Deutschen
enteignete?
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